



西が岡小だより

元気いっぱい 夢いっぱい 笑顔あふれる 西が岡



令和7年12月23日



「学校だより」では紹介しきれていない行事も含めて、子供たちの活動の様子を紹介しています。
年末年始に御家族・御親族が集まる際に、ぜひ、ご覧いただき、話題にしてみてください。

<http://www.ueis.ed.jp/school/nishigaoka/>

発行責任者 石渡美穂

本校の伝統行事「ふるさと教室」を実施しました

【3年生 社会科「ふるさと教室－昔の道具－」 11月17日（月）】

3年生の社会科の授業を本校自慢の「郷土資料室」を使って実施しました。本校に着任して「郷土資料室」を見たときは、その充実した教室に驚きました。この「郷土資料室」は、平成3年に地域の方々のご協力によって開設されたものと記録が残っています。そして長年、この教室を使って、地域の方に講師役を務めていただき、学習が行われています。このような充実した学習を受けられる子供たちは、とても恵まれていると思っています。

なお、「郷土資料室」の開設に当たり、貴重な資料を提供してくださった方々が久々に「郷土資料室」の様子を見にきてくださいました。私は不在にしていましたので、皆様にお会いできず、残念でしたが、これからも、子供たちと大切に使わせていただきます。



【1・2年生 生活科「ふるさと教室－昔遊び－」 12月18日（木）】

生活科「昔あそび」の学習を地域や保護者の皆様にご協力いただき行いました。子供たちの遊びの場面でほとんど登場することのない「お手玉・あやとり・おはじき・けん玉・こま・めんこ・竹馬」の各コーナーを準備し、子供たちが3つの遊びを選んで体験しました。子供たちは、初めての遊びに興味津々で楽しい時間になりました。



【3年生 社会科「ふるさと教室－七輪で火起こし体験－」 12月18日（木）】

社会科の「昔のくらし」を学ぶ授業の一環として、七輪を使って、餅を焼いて食べる体験学習を行いました。マッチを擦って火をつける体験から始めましたが、多くの子供たちがマッチを持つのが初めてで、おっかなびっくり火をつけていました。七輪で香ばしく焼けた餅をほおばる子供たちの満足そうな顔が印象的でした。こちらも安全指導が欠かせない体験学習のため、地域や保護者の皆様にご協力いただきました。



「創立40周年記念事業」：宇都宮 VOLT'S によるラグビ一体験－PTA文化祭－

11月8日（土）にPTA主催の「PTA文化祭」が行われました。保護者の皆様のお力によつて、いつもの学校とはまるで違う雰囲気の中で、参加した子供たちの笑顔があふれていました。

そのPTA文化祭の中で「創立40周年記念事業」として、実行委員会が宇都宮市を拠点に活動するラグビークラブの「宇都宮 VOLT'S」の選手の皆様をお招きして、ラグビ一体験会を開きました。屈強な選手にタックルをするなど、貴重な体験をさせてもらい子供たちは楽しい時間を過ごしていました。



「人権週間」に係る各種取組を実施しました

本校では、12月8日（月）～12日（金）までを「人権週間」と設定しました。児童が互いに認め合い、協力し、助け合おうとする態度を育てるとともに、みんなで楽しく明るい学校生活を送れるように、一人一人が考えて行動していくこうという気持ちをもてるようにしています。

まずは、一人一人が人権について考えることが「自他の権利を守る」第一歩です。「人権を守る」、「人権を侵害しない」ということは、大人でも難しいことであり、考え続けるべきことだと思っています。子供たちにも、多くの人の考えに触れ、考え続けてほしいと思っています。ぜひ、ご家庭でも、折に触れて話題にしてみてください。

なお、詳細については、別に配信されています「人権教育だより」をご覧ください。

よい年をお迎えください　－令和7年もお世話になりました－

12月26日（金）から13日間の冬休みに入ります。子供たちは、ここまで多くの友達との関わりの中で、勉強や運動に精一杯頑張っていました。冬休み、少し気持ちをほぐして、新たな気持ちで新年を迎えてほしいと思っています。



寒さ厳しき折、健康と安全に気を付けてお過ごしください。そして、良い年をお迎えください。

令和6年度 西が岡小だより第8号（令和7年3月28日発行）より

昨年度末の「西が岡小だより（学校だより）」でお知らせしていた内容です。以下の2点について、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

学級編成について

現在、本校では入学時と3年進級時と5年進級時に学級編成を行っております。令和7年度入学児童より、低学年から多様な友人関係を経験させ、子どもたちのコミュニケーション能力をさらに高めていきたいという考え方から、2年進級時にも学級編成を実施することといたします。

児童の染髪について

宝木地域学校園では、児童生徒の健全育成のため、3校で連携を図り、児童生徒指導を行っております。中学生の染髪は認められておらず、低年齢での染髪は健康面へ影響を及ぼすと言われています。各ご家庭で、お子様の染髪についてあらためて考えていただけますと幸いです。